



Barbara Amstutz,
– Zwei Kammern –
Foto: Knut Dobberke

Einladung

zur Eröffnung der Ausstellung

„JUBILEE“

zeitgenössische Gebrauchskunst
des Hammerclubs

Freitag, 5. Mai 2017, um 19 Uhr
im Sparkassenhaus Pforzheim, Edelmetalle & Sorten,
Westliche Karl-Friedrich-Straße 68.

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung

„JUBILEE“ zeitgenössische Gebrauchskunst des Hammerclubs

am Freitag, 5. Mai 2017, um 19 Uhr

im Sparkassenhaus Pforzheim, Servicebereich Edelmetalle & Sorten,
Westliche Karl-Friedrich-Straße 68, 1. Etage.

Wir freuen uns auf Sie.

Ihre

Sparkasse Pforzheim Calw
Der Vorstand

Stephan Scholl

Hans Neuweiler

Hammerclub
Initiator Hammerclub-Treffen 2017

Achim Heinkel

„JUBILEE“

Pforzheim ist anlässlich des Jubiläums „250 Jahre Goldstadt“ erstmals Gastgeber des **Europäischen Silberschmiedeforums**. Veranstalter des Forums ist der seit 2002 bestehende „Hammer Club“. Er dient dem informellen fachlichen Austausch des Berufstandes auf europäischer Ebene. Dazu gehören Silberschmiede, Silberbegeisterte, Silberschmiedelehrer und ihre Studenten sowie Galeristen, Autoren, Museumsleute und Sammler.

In der Ausstellung zeitgenössischer Gebrauchskunst präsentieren Mitglieder des Hammerclubs ihre Werke zum Thema „JUBILEE“.

Dauer der Ausstellung:

6. bis 27. Mai 2017, Mo – Sa von 10 – 19 Uhr,
1. OG SCHMUCKWELTEN Pforzheim

Programm

Begrüßung

Stephan Scholl,
Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Pforzheim Calw

Grußwort

Alexander Weber,
Gesamtkoordination 250 Jahre Goldstadt Pforzheim
Achim Heinkel,
Initiator Hammerclub-Treffen 2017

Einführung in die Ausstellung

Peter Schmitt, M.A., stellv. Direktor i. R.
Badisches Landesmuseum Karlsruhe

Nach einem Rundgang durch die Ausstellung laden wir Sie herzlich zu einem Imbiss ein.